
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

ATA N.º 36/2018 

Aos treze dias do mês de Novembro de dois mil e dezoito, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

Luiz Hanauer solicitou que o Secretário André Adilson Artus realizasse a 

leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação 

da Ata da Sessão anterior aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, o Secretário procedeu com a leitura das correspondências 

expedidas onde havia um ofício ao Gabinete da Prefeita, número 63/2018, e 

leitura das correspondências recebidas onde havia um Pedido de 

Autorização de Viagem à Brasília do Vereador Carlos Adriano Schlindwein e 

Projeto de Lei número setenta e dois (72), que estima a receita e fixa a 

despesa do município de São Pedro da Serra para o exercício financeiro de 

2019. Conforme ordem do dia, o Secretário realizou a leitura do parecer a 

Moção de Pesar número 05/2018, aos familiares do senhor Mario Chies, e 

parecer a Moção de Pesar número 06/2018, aos familiares da senhora Maria 

Maldaner, que colocados em votação individualmente, foram aprovados por 

unanimidade. Passando para as explicações pessoais, o vereador Carlos 

Adriano Schlindwein parabenizou o Executivo e o CMD do município pela 

realização do Campeonato de Futsal. Reforçou sua sugestão ao Executivo 

para que sejam realizados campeonatos no município que envolvam outros 

esportes e não somente futebol. O vereador Sérgio Luis Chies parabenizou 

o Executivo, CMD e demais envolvidos na realização do Campeonato de 

Futsal. Solicitou ofício convidando representantes da Brigada Militar do 

município a participarem de Sessão Ordinária para conversarem com os 

vereadores sobre suas solicitações. Comentou sobre o falecimento da mãe 

do Senhor Claudio Ferrari, Prefeito Municipal de Barão. O vereador Roque 

Weimann agradeceu a todos que participaram do Campeonato, em especial 
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aos que ajudaram na realização do mesmo. Parabenizou os envolvidos no 

Cenáculo de Maria pelo esforço realizado todos os anos na entrega dos 

pacotes de Natal a crianças e idosos. O vereador André Adilson Artus 

parabenizou o Executivo, CMD, equipes e a Sociedade de Campestre Alto 

pelo Campeonato de Futsal e comentou sobre a importância de investir 

nesse tipo de evento. Agradeceu a Administração pela pintura dos cordões. 

Se colocou a disposição do Cenáculo de Maria para ajudar na entrega dos 

pacotes no sábado. O vereador comentou sobre a queda do ICMS do 

município nos últimos anos, e solicitou uma atenção da Administração em 

relação a esse problema, buscando alternativas. O vereador Gelson José 

Bard agradeceu a presença dos participantes do Cenáculo de Maria e 

parabenizou os trabalhos realizados pelos mesmos. Parabenizou também as 

equipes, CMD e demais envolvidos no Campeonato de Futsal. Solicitou 

ofício a Secretaria do Desenvolvimento Urbano e Obras Públicas solicitando 

a colocação de tubos para saneamento básico na Vila Seca, próximo a 

residência do senhor Marcelo Vissentini. O vereador agradeceu a 

Administração de São Pedro da Serra e a Administração de Salvador do Sul 

pela obra na ponte na localidade de Julinho. O vereador André Mallmann 

parabenizou todos os envolvidos no belo Campeonato de Futsal. Disse que 

concorda com o colega Carlos Adriano Schlindwein sobre a realização de 

campeonatos envolvendo outros esportes, e reforçou sua indicação ao 

Executivo indicando a criação da Categoria Sub-17. Comentou que todo país 

sofreu uma grande crise que gerou a queda do ICMS e disse que o 

Executivo está realizando investimento para contribuir com o crescimento do 

município. Parabenizou o trabalho do Cenáculo de Maria. A vereadora 

Graciele Schmitz Werner parabenizou o empenho dos envolvidos no 

Cenáculo de Maria. Agradeceu em nome da Sociedade de Campestre Alto 

pela oportunidade no Campeonato de Futsal e comentou que o dinheiro 

arrecadado será investido no esporte. Aproveitou para solicitar ofício 
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parabenizando o CMD pelo Campeonato. Sugeriu que no próximo 

Campeonato, na rodada final, seja arrecadado de forma espontânea através 

do público alimentos não-perecíveis. A vereadora comentou que foi 

questionada sobre críticas realizadas por ela relação a falta de resposta de 

algumas solicitações ao Executivo, e disse que esse tipo de críticas sempre 

ocorreu dentro da Câmara de Vereadores. Comentou sobre a aposentadoria 

da servidora Maria Inês Weber após vinte e sete anos como professora. O 

vereador Carlos Alberto Walter parabenizou todos os envolvidos na 

realização do Campeonato de Futsal. O vereador comentou sobre a queda 

do ICMS, e disse que é um dever do vereador realizar esse tipo de 

fiscalização em prol do crescimento do município. Aproveitou para comentar 

que está fazendo um levantamento sobre os munícipes que possuem 

carteira assinada, sendo que entre mais de novecentos nessa situação, 

menos de trezentos trabalham dentro de São Pedro da Serra. O vereador 

solicitou um Pedido de Providência solicitando a pintura de uma faixa de 

segurança na localidade de Vila Nova, próxima a Agroindústria de Marlise 

Hardt. Comentou sobre o belo trabalho realizado por todos que participam 

juntamente com o Cenáculo de Maria na entrega dos pacotes de Natal. O 

vereador Luiz Hanauer parabenizou todos os envolvidos no Campeonato de 

Futsal e também ao belo trabalho do Cenáculo de Maria. Informou aos 

colegas sobre a presença do gerente do Sicredi na próxima Sessão. Não 

havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e 

encerrou Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida 

e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da 

Serra, 13 de novembro de 2018. 

 


